



## Critica Moreira a los estados más violentos del País



Rubén Moreira, coordinador del PRI en la Cámara de Diputados, criticó los 2 estados más violentos del país, Colima y Morelos. Moreira afirmó que, aunque le molesta al exministro Lelo de la Rea, el Estado más violento del país es Colima, con 891 homicidios, pero por su tamaño poblacional, tiene un índice de 117.70 asesinatos por cada 100 mil habitantes, luego le sigue el estado de Morelos, con 69.11 homicidios.

<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!4067?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!4067&authkey=!ADp4uF6SCxp9jiY&ithint=video&e=WjAwQ2>